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 このことについて、「岐阜県立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則」第８条第１項に

基づき、次のとおり学校運営協議会を開催しましたので、その概要について報告します。 

 

 

１ 会 議 名  岐阜城北高等学校 学校運営協議会（第２回） 

 

２ 開催日時  令和４年１０月７日（金） １３：１５～１５：１５ 

 

３ 開催場所  岐阜城北高等学校 会議室 

        開催にあたり、委員による授業参観を実施した 

 

４ 参 加 者  会  長  神谷  政人   岩野田まちづくり協議会事務局長 

                副 会 長    河野  隆    はなぞの北幼稚園園長 

                委  員    林  祐二    三田洞地区自治会長 

                            前田 吉彦    岐阜北ロータリークラブ 

                            白山 和江    本校ＰＴＡ会長 

                                                                               

              学 校 側    下平 義広    校長 

                         野口 雅子    教頭 

              武藤 純二  教頭 

                            後藤  清    事務長 

              森  公彦  教務部長  

              後藤 慎二  生徒指導部長 

              車戸 祐介  進路指導部長 

              井口 貢志  総合学科長 

              杉山 福美  生活デザイン・生活文化科長 

                                                    

５ 会議の概要（協議事項） 

 （１）授業参観について 

   意見１：生徒の様子がとても落ち着いている。生徒にいくつか質問をしたが、受け答えがし

っかりしており社会性が育成されている。（複数） 

意見２：先生と生徒とのコミュニケーションがとれており、非常によい雰囲気の中で授業が

行われていた。（複数） 

意見３：学校の特徴や生徒の様子がよく理解できた。ぜひ今後も実施してほしい。（複数） 

意見４：コロナ禍以前には、授業参観は実施していたのか。 

    ⇒年１回は実施していた。 

 

（２）夏の高校見学会アンケート結果について 

   意見１：昨年度と比較して参加人数はどうだったのか。 

        ⇒ ２日間の参加人数は５６０名で、昨年度より増加した。 

    意見２：志望校を決めているかという質問に対する回答を示すグラフ中に総合学科が２つあ 

       るが、その意味は何か。 

       ⇒ 数値の高い方が本校を、もう一方は他校の総合学科を示している。 



   

 （３）学校評価アンケート（生徒・保護者、学校運営協議会委員対象）の結果について 

   意見１：学校の様子がわからない状況で答えることが、難しい。 

意見２：わからないと回答している保護者が多いということは、学校の様子がうまく伝わっ 

ていないということ。情報発信の方法を工夫していく必要がある。 

   意見３：今回の結果から、学校側の努力がよく理解できた。 

   意見４：昨年度よりも、よい評価の数値が上がっている。今後も計画－実行－評価を大切に

学校運営ができればよい。 

  

（４）本校への意見、提言等について 

   意見１：７月上旬のインターンシップで、幼稚園に来てくれた生徒がとても意欲的に取組ん

でくれた。園児もその生徒のことを慕っており、その様子はとても微笑ましいもの

だった。インターンシップは、生徒にとって貴重な体験ができるよい機会である。

ぜひ、今後も受け入れをしたい。 

意見２：地域連携の一つとして、地域で開催する文化祭に吹奏楽部に参加してもらうことに

なった。それ以外にも、学科の取組などをパネルで紹介したいと考えているがどうか。 

       ⇒地域の方に本校を知ってもらうよい機会としたい。 

   

６ 会議のまとめ 

 ・第２回学校運営協議会において、本校の現状と課題等が明確となった。特に、保護者や地域の

方を対象とした情報発信の在り方について、検討していくことが重要である。 

 ・様々な視点の意見から改善が必要なところは速やかに対応し、今後の学校運営に生かしたい。 

 ・第３回では、生徒の学習成果発表会等の委員への公開と今年度の取組についての反省及び次年

度に向けて意見、助言等を得る予定である。 


